

## Christops Semestersylvester

06.07.2018

Jedes Jahr im Juni hat Christoph Biermann, der schon als mein Hofmusiker mit mir getourt ist, Geburtstag – und das schon seit 65 Jahren. Geburtstag hört sich für ihn immer so nach Altern an. Er hat sich daher angewöhnt, stattdessen ein Kulturevent zu organisieren und Sonnenwende, Semestersylvester und so weiter zu zelebrieren.



## Christophs Semestersylvester

06.07.2018

Am 23.06.2018 war es wieder soweit. Er lud ins Bürgerhaus St. Ellingen ein, und performende Künstler aller Art kamen, trugen zum üppigen Büffet bei und zu guter Unterhaltung mit Musik oder Texten. Mein Dialog über das Geburtstagskind, den ich anhand von Texten aus Christophs Liedern zusammengestellt hatte, kam sehr gut an, und später las ich noch meinen Text „Entspannung nach Jacobsen“, der schon in der Kurklinik so begeistert angenommen worden war.

Musiker wie Ella aus Bochum, Giro & Gala, Feli, Doris aus Berlin, Steve Lokie, Henning, natürlich auch Christoph Biermann rockten den Saal und das, obwohl die Fußball Weltmeisterschaft uns Konkurrenz machte, bei der die deutsche Mannschaft in der letzten Minute noch ein Siegtor schoss. Das brachte aber den Letzten im Programm, Miguel aus Bochum, mit seiner Musik aus Argentinien nicht aus dem Konzept.



## Christophs Semestersylvester

06.07.2018

Ein sehr schöner, leckerer und unterhaltsamer Abend mit vielen Gästen. Christoph hatte sicher noch lange genug zu essen.

